
建設協議会草刈ボランティア 

 

おはようございます。町長の手嶋です。 

毎年、この時期に建設協議会のみなさんのボランティアによる草刈を行っていただ

き感謝申し上げます。 

残念ながら、今年もすいか長芋健康マラソンは、オンラインでの開催となりまし

た。ですが、近隣の住民の方、そして県外を含め、多くの方がこの地を訪れられま

す。こうして、みなさんのご厚意でかっていただくことで、景観をよくすることはも

ちろんのこと、交通事故防止にそして害虫の駆除にもつながります。 

建設協議会のみなさんも資材、燃料の高騰や人手不足など多くの課題を抱え、大変

な時期だとは存じますが、地域貢献のため、草刈を実施していただきますことに対

し、重ねてのお礼申し上げます。 

どうぞ熱中症そして事故等のないようにお願いし、お礼のごあいさつといたしま

す。 
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